

2018

DIE ZEITKAPSEL

2068

## Unsere Wünsche an die Zukunft in 50 Jahren!

### Teamname:

Salizimine  
Hans und Sophie Scholl-Gymnasium, Ulm

### Unsere Wünsche:

Was ist jungen Erwachsenen wirklich wichtig? Wie stellen sie sich ihre Zukunft vor? Was bewegt sie?

Wir, drei Schülerinnen aus dem Hans und Sophie Scholl-Gymnasium in Ulm, haben uns mit Fragen zu unserer individuellen Zukunft beschäftigt. In der Schule wird oft nur auf die Leistung geachtet. Individualität und Schwächen beziehungsweise Stärken des Einzelnen werden häufig an den Rand gedrängt. Es fühlt sich so an, als würde in unserer Gesellschaft nur noch die Leistung zählen. Das möchten wir in Zukunft ändern. Unserer Meinung nach fehlt es in unserer Gesellschaft an Wärme und am Sinn für das Wesentliche.

Auch die Frage nach unseren Werten stellen wir uns viel zu selten. Die Mehrheit kann ihre Werte nicht einmal konkret benennen, dabei sind diese wichtig für die innere Orientierung. Wir konnten uns auf folgende Werte einigen: Für uns maßgeblich sind Freundschaft, Familie, Erfolg, Vertrauen und Ehrlichkeit. Das hört sich erst einmal „platt“ an, ist aber essentiell.

Obwohl unser eigener Alltag hauptsächlich aus Schule und Lernen besteht, fokussieren wir uns in unserer freien Zeit auf unsere Freunde und Freizeitaktivitäten, wie zum Beispiel Lesen, Joggen und der Besuch im Fitnessstudio.

In naher Zukunft wünschen wir uns weiterhin ausreichend Freizeit und Erinnerungsschätze für die Zukunft. Familiärer Erfolg ist uns, da sind wir uns einig, wichtiger als beruflicher. Was hat man denn davon, wenn man zwar erfolgreich im Beruf ist, sich aber innerlich leer fühlt? Wir erhoffen uns ein erfülltes Leben mit einem gesunden Maß an Spannung und Entspannung.

Mit besten Wünschen  
Emine, Lilli, Sarah

